
Je n’aime pas Sarah Jessica Parker
(Sex  and  the  City)  toujours  sur
HBO

Et je me disais "Suis-je vraiment le seul a la trouver
moche , pas grande actrice , une reputation usurpee? "

Heureusemnet ceci me rassure :" Sarah Jessica Parker a déjà été … critiquée pour
son  apparence  physique.  Trop  maigre,  trop  musclée,  trop  vieille.  Le  journal
Maxim Magazine n'a pas hésité à l'élire la «Femme la moins sexy du monde».

Ca n'empeche pas Sex and the City d'etre toujours sur la chaine HBO et moi de
regarder et d'aimer grac aux trois autres actrices : la blonde sexy , la rousse
Miranda et la brune >>
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